

栄区体育協会設立 30 周年記念

栄区体育協会は昭和 62 年 5 月 10 日に設立後 30 周年となり、平成 30 年 2 月に記念式典開催を予定しています。また、併せて 30 周年記念誌の発行も予定しています。日頃から暖かいご支援をいただいている賛助会員の企業・団体様におかれましては、記念誌への広告掲載のご協力をお願いします。後日改めてご案内申し上げますので、よろしくお願い申し上げます。

第 14 回スポーツフェスティバル開催予定(会場:栄スポセン、本郷中学校) 11 月 5 日(日)

平成 29 年度賛助会員・広告募集!

当協会では、協会の活動趣旨にご賛同いただける、企業・団体・個人の方の賛助会員を募集しています。

賛助会員

- ☆企業・団体 5,000 円/口
☆個人 1,000 円/口
お問い合わせは、財務委員会
中野 広美 TEL/FAX 891-1685

広告募集



広告 一枠(4cm×9.3cm) 3,000 円
お問い合わせは広報委員会
石坂 高延 TEL/FAX 894-4671

◆賛助会員の皆様には日頃より暖かいご支援をいただき誠にありがとうございます。

平成28年度賛助会員 企業・団体(個人除く) <五十音順>

Table with 4 columns listing sponsors: あかしや, 鎌倉自動車学校, (株)シーケン, セサミスポーツクラブ大船, メルヘン地球市民プラザ店, ラック港南台テニスガーデン, 栄区ウォーキング協会, 栄区ソフトボール協会, 栄区バドミントン協会.

◆平成 29 年度体制

栄区体育協会役員名簿

Table with 10 columns listing board members and their roles: 会長 清水 正美, 副会長 白川 正信, 副会長 小島 善司, 財務委員長 中野 広美, 広報委員長 石坂 高延, 交流委員長 佐藤 悦雄, 常任理事 西原 照夫, 常任理事 金子 和男, 常任理事 加藤 秀吉, 常任理事 河又 貞夫, 常任理事 大倉 規男, 常任理事 前田 泰男, 常任理事 加藤 誠子, 常任理事 総務 浜島 雄二, 常任理事 財務 磯田 和彦, 常任理事 交流 梅澤 亮一, 常任理事 交流 松村光一郎, 常任理事 広報 進藤 勝雄, 常任理事 交流 小泉 進, 常任理事 広報 倉沢 孝.

はつらつ 夏季号 平成 29 年 6 月
発行 栄区体育協会 TEL・FAX045・896・4208
編集 広報委員会

新年度にあたって 栄区体育協会会長 清水 正美

5月18日の理事会において丸山会長の後任に選任され、会長に就任いたしました。大変光栄に思うとともに職責の重さを痛感しております。今年度は栄区体育協会設立 30 周年の年度であります。先輩方が築きあげた多くの功績を祝うと共に、今後 10 年先の体育協会のありかたを考え実行していくことでもあります。精一杯努力してまいりますので皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。
体協はようやく自主・自立したように思いますが、初心に返り活動目的である「スポーツを通して健康で明るい活力あるまちづくり」をさらに邁進していく方針です。
<平成 29 年度の運営については次の項目を掲げさせていただきました。>
1 運営に当たっては、透明性をもって風通しの良い組織をつくります。
2 専門部との関係では、相互協力のもと楽しい区民大会が出来るよう運営してまいります。
3 栄区民スポーツフェスティバル、ロードレース、てくてくウォーク栄など「いつでも、どこでも、誰でも」が気軽に参加し楽しめるスポーツ活動の環境づくりを推進してまいります。
4 セーフコミュニティのスポーツにおける「安心・安全のまちづくり」は体協がリーダーとなり進めてまいります。
5 加盟専門部、関係団体、連合町内会とは連携や良い関係づくりに努めます。
6 区民の皆様への対応や運営をスムーズに行うため、体協事務所に PC メール環境を整えます。また、パンフレットなどで区民の皆様へ PR していきたいと思ひます。



ごあいさつ 横浜市栄区長 小山内 いづ美

はつらつ新年度号の発行について、心よりお祝い申し上げます。栄区体育協会の皆様におかれましては、日頃から、各種目の大会や教室をはじめ、多くの事業を実施なさっていらっしゃいます。皆様の活動が、栄区のスポーツ振興と、区民の皆様との相互交流の機会となっておりますこと、厚くお礼申し上げます。栄区は昨年、区制 30 周年を迎え、皆様にも御協力を賜りながら、さまざまな記念事業に取り組むことができました。今年度は、平成 30 年度のセーフコミュニティの再認証に向けて、この秋に事前審査が行われます。栄区体育協会の皆様は、スポーツ安全対策分科会において中心的な役割を担ってくださっており、種々の成果に結びついておりますこと、感謝申し上げます。区制 30 周年記念事業や、セーフコミュニティ活動を通して醸成された「つながり」を原動力とし、今後も皆様とともに、心豊かに暮らせるまちづくりに取り組む所存です。結びに、栄区体育協会のますますの御健勝と御発展を祈念いたします。



ごあいさつ 栄区連合町内会会長 磯崎 保和

栄区体育協会、はつらつの発刊おめでとうございます。栄区には、身近な地域において様々なスポーツに参加できる機会があります。それは一人ひとりの体力の向上、健康長寿の礎であるとともに、スポーツを通じて地域のつながりを実感できる、大変大切な機会であり、ひとえに栄区体育協会の皆様が、幅広い区民の方々を対象に、スポーツ教室や大会を開催していただいていることの賜物と感じております。また例年、栄区中学校対校駅伝大会を皆様の御協力のもと実施しており、今年3月も盛大に開催することができました。厚くお礼申し上げます。さて、栄区が推進しておりますセーフコミュニティは、いよいよ今年度、再認証の事前審査が行われます。連合町内会といたしましても「安心安全のまちづくり」「地域で支えあう社会の構築」を目指し、より一層力を入れ取り組んでまいりますので、皆様もぜひとも御尽力をお願い申し上げます。最後にりましたが、栄区体育協会の更なる御活躍、御繁栄をお祈り申し上げます。

